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Протокол № 170 

заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 

Всероссийская федерация танцевального спорта, брейкинга 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 

 

Дата проведения: 01 августа 2024 года 

Место проведения: система удаленной конференцсвязи «Контур.Толк» 

Начало заседания: 20:01, окончание заседания: 20:40 

 

 

Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в заседании: 

Деркач Елена Николаевна, Кирина Ирина Александровна, Леонова Анастасия 

Григорьевна (письменное мнение), Марков Матвей Эдуардович, Николаев Алексей 

Владиславович, Пайвина Наталья Викторовна, Скопинцев Алексей Владимирович. 

Присутствуют семь членов СК АРР ФТСАРР из семи. Кворум для принятия решений 

имеется. 

Повестка дня: 

1. Избрание секретаря заседания СК АРР ФТСАРР. 

2. Рассмотрение отчетов главных судей и выставление им оценок по итогам финала 

Спартакиады и Кубка ФТСАРР по буги-вуги, прошедших в июне 2024 г. 

3. Организационные вопросы в связи с семинаром повышения квалификации судей и 

сертификационным экзаменом, запланированными на сентябрь 2024 г. 

4. Рассмотрение обращения в ФТСАРР по итогам чемпионата и первенства 

Новосибирской области 11.05.2024 г. 

 

1-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: в связи с отсутствием секретаря СК АРР ФТСАРР предлагаю избрать 

секретарем заседания Маркова М. Э. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

2-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается принять к сведению отчет главного судьи Финала XII 

Спартакиады (юношеской) учащихся России по акробатическому рок-н-роллу и отчет 

главного судьи Кубка ФТСАРР по акробатическому рок-н-роллу в дисциплинах массового 

спорта буги-вуги, прошедших в г. Москве 24.06.2024 г., и на основании Регламента оценки 

качества работы спортивных судей на соревнованиях по акробатическому рок-н-роллу 

выставить Кекуху Владимиру Дмитриевичу оценку «отлично» за работу на обоих 

соревнованиях. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – пять голосов, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» – два голоса  

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается провести семинар повышения квалификации судей и 

сертификационный экзамен для судей второй, первой и всероссийской квалификационных 

категорий 7 сентября 2024 г. Экзаменационная комиссия: Пайвина Н. В. – председатель, 

Марков М. Э., Кирина И. А. – члены комиссии. Начало сертификационного экзамена в 10:00 
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по московскому времени. Тема семинара – судейство дисциплины «акро-свинг». Ведущие – 

Марков М. Э., Алексеева М. И., Левков К. Г. Начало семинара в 12:00 по московскому 

времени. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

4-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается в ответ на поступившее в ФТСАРР обращение о 

нарушениях правил вида спорта «акробатический рок-н-ролл» во время проведения чемпионата 

Новосибирской области указать на то, что главный судья соревнований действовал в полном 

соответствии с правилами вида спорта «акробатический рок-н-ролл», а именно: 

– по пункту 1 обращения произвел замену неявившихся технических судей в соответствии 

с п. 34.14 правил и отразил это в отчете главного судьи. В правилах нет четких указаний 

относительно того, где должен находиться технический судья. С учетом совмещения 

должностей заместитель главного секретаря мог исполнять обязанности технического судьи, 

находясь за компьютером; 

– по пункту 2 обращения провел комиссию по допуску к участию в соревнованиях в 

соответствии с п.п. 15.1–15.3 правил и допустил к участию в соревнованиях участниц указанной 

в обращении команды на основании предварительной заявки, поданной через Единый реестр 

ФТСАРР, и представленных документов, в частности свидетельств о рождении спортсменок, 

не достигших 14-летнего возраста. 

Судейский комитет считает, что главный судья использовал все доступные ему 

инструменты для обеспечения соблюдения правил и регламента соревнований, и не 

усматривает нарушений в действиях главного судьи. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято. 

 

 

 

 

 

Председательствующий:     Н. В. Пайвина 

 

 

Секретарь:       М. Э. Марков 
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